

El 95% de los centros docentes suspende al Consejero Marín

"El 80% puntúa a Marín con un 'muy deficiente', pero lo más sorprendente es que haya dos centros (el 0,4%) que le han puesto un 7"

Para poder valorar con el máximo rigor la situación que tras un año de recortes, pérdida de servicios y calidad se vive en los centros, la Federación de Enseñanza de CCOO-CLM envió una encuesta a los centros públicos de enseñanza de Castilla-La Mancha.

Hasta el momento han respondido más de 500 centros (un 40% del total) y esperamos que en los próximos días el número de respuestas siga aumentando.

Los datos demuestran, como venimos denunciando, que este no es un curso normal por mucho que se empeñe el Consejero Marín. Los resultados que se desprenden de la encuesta son alarmantes: más de la mitad de los centros denuncia problemas en las instalaciones o dotación del centro, casi el 60% de los centros de la región no tenían cubierta la plantilla del centro a comienzo de curso, un 80% de los centros ha perdido desdoblés, refuerzos y apoyos respecto al curso anterior y en casi el 60% de los centros no se han cubierto las bajas, excedencias, permisos y jubilaciones de comienzo de curso.

Preguntados por cuantos profesores o maestros hay menos este curso con respecto al anterior solo el 4% de los centros declara mantener el mismo número de docentes que el curso pasado y un 25% declara haber perdido más de 10. Similar panorama se vive en cuanto al personal no docente (ates, fisioterapeutas, administrativos, personal de limpieza,...) ya que un 40% de los centros manifiestan haber perdido algún efectivo.

Si a esto añadimos que el 72% de los centros declaran haber sufrido el aumento de los ratios y que el 88% de los centros consideran que los alumnos de las zonas rurales han empeorado su escolarización, no es de extrañar que casi el 97% de los encuestados consideren que los recortes en educación harán caer la calidad de esta.

Más de la mitad de los centros denuncia problemas en las instalaciones o dotación del centro, casi el 60% de los centros de la región no tenían cubierta la plantilla del centro a comienzo de curso, un 80% de los centros ha perdido desdoblés, refuerzos y apoyos respecto al curso anterior y en casi el 60% de los centros no se han cubierto las las bajas, excedencias, permisos y jubilaciones de comienzo de curso



Más de 500 centros han respondido ya a la encuesta de CCOO, y siguen llegando respuestas. En www.castilla-La Mancha podéis ver la encuesta y los comentarios enviados desde los centros.

Con este panorama no es de extrañar la valoración que desde los centros recibe el Consejero Marín. El 95% de los centros lo suspende y un 80% califica sus actuaciones como muy deficiente.

Lo realmente reseñable y sorprendente es que con el panorama que vivimos en Castilla-La Mancha dos centros de la región puntúan con un 7 su gestión.

En la encuesta hemos pedido a los centros aportaciones sobre si se han visto privados alumnos del centro de transporte gratuito o de comedor y sobre cuestiones que consideren de interés acerca de este comienzo de curso en Castilla-La Mancha. Las respuestas a estas cuestiones contradicen claramente las declaraciones de la Consejería sobre el "normal" inicio de curso.

